



玉垣小学校だより

令和5年11月22日(水) 学校通信 第11号

ほねもく さつまいも掘り 1年 11/2(木)

子どもたちが1学期に学校の中庭につる植えをしたさつまいもの収穫をしました。

最初は掘っても掘ってもなかなか姿を現さないさつまいもでしたが、掘り進めると少しずつみつける子が出てきて、そのうち歓声があがり始めました。かなり大きないもも掘ることができました。

つる植えから収穫までJA玉垣の方のご指導をいただきました。ありがとうございました。



いせかたがみちょうこくたいけん ねん すい もく 伊勢型紙彫刻体験 4年 11/8(水)9(木)

鈴鹿市の伝統工芸品である伊勢型紙。伝統工芸師の方に来ていただき、彫刻体験を行いました。

精神を集中して一心に彫り続ける作業の一端を体験することができました。完成した

作品にどの子も満足しているようでした。



しゃかいけんがく ねん **社会見学** 5年 **11/10(金)** きん

もくてきち やがいみんぞくはくぶつかん あいちけんいぬやまし
目的地：野外民族博物館リトルワールド（愛知県犬山市）

せかい さまさま くに いしょくじゅう ようす けんがく いしやう き しょく あじ たいけん
世界の様々な国の衣食住の様子を見学し、また衣装を着たり、食を味わったりする体験も
できました。こどもたちの満足げな笑顔が印象的でした。



ぎゅうにゅう こうさく ねん **牛乳パック工作** 2年 **11/14(火)20(月)** か げつ

ちきゅうおんだんかほうしすいしんいん ほう き こうさく つう
地球温暖化防止推進委員の方に来ていただき、工作を通じて、ごみとリサイクルについ

て学習しました。



ねが **お願い**

さまざま うち じじょう げこうじ くるま じどう むか らいこう ほごしゃ かた ねが
様々なお家の事情により、下校時に車で児童のお迎えに来校される保護者の方にお願
いです。体育館南側駐車場をご利用されると思うのですが、下校時は徒歩の児童が大勢そ
の場所を通ります。お迎えの車が多いと徒歩下校の児童との接触事故等の心配があり
ます。できたら、お迎えの時間を下校時間帯と少しでもずらしていただけるとあ
りがたいです。何卒よろしくお願いたします。